

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

	PAIS	OTA
España	1	25
Estranjero (Unión Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto . . . 5 cts.  
Id. atrasado . . . 10 .

## SIRVIENTA

Se desea una para ir a Barcelona y para servir a una familia mallorquina; es inútil presentarse sin buenos informes.

Dirigirse calle del Mar, número 10, 1.º—Palma.

**IOJOI FUMADORES  
PAPEL DE FUMAR  
MARCAS LA REPUBLICA  
Y DOMINO**

Depósito: San Miguel 56, Papelería

## Noticias de Marruecos

Dicen de Marrakesh que las riquezas acumuladas del finado gran visir han pasado todas a las arcas imperiales, estimando aquellas en un valor superior a todos los cálculos.

La casa de Ba Hamed tiene siete puertas, y por orden del sultán fueron cerradas seis, para sacar por una sola los inmensos caudales de su antiguo tutor. Había entre aquellos gran cantidad de relojes y alhajas de todas especies.

Muley El Amin ha influido, y sigue influyendo, para que se le conceda un alto destino al príncipe Muley M'hamed. Dado el primer paso, que ha sido el de dulcificar su situación, se cree que será fácil conseguir el segundo, ó sea el de nombrarlo kalifa del sultán en Fez ó Mequinez.

Con tal objeto se han presentado al sultán muchas diputaciones, y lo probable es que ceda y rehabilite a su hermano mayor, hecho, según muchos moros, que puede contribuir sensiblemente a la paz del imperio.

Del Sus han llegado últimamente noticias graves, asegurándose que la rebelión está tomando allí notable incremento y que las fuerzas imperiales resultan impotentes para sofocarla.

Lo propio está ocurriendo en la región de Taflet, donde no obstante los grandes esfuerzos de la corte, las kábilas insisten en acometer a las vecinas posiciones francesas.

Si esto último sucediese, poco tardaría en surgir la cuestión marroquí con todas sus funestas consecuencias para el equilibrio de la paz europea.

## El teatro antiguo

en París

El grandioso espectáculo de una plaza de toros, llena de una muchedumbre entusiasta animada de mil sentimientos diversos, que se traducen en gritos y exclamaciones incesantes, hizo pensar a alguien que algo así debieron ser los circo antiguo, cuyo recuerdo guarda la historia.

La prohibición de las corridas de toros dió desde luego cuerpo a la idea de utilizar los circo taurinos de la vecina República como lugar propio para representaciones dramáticas a la antigua, que no serán las primeras; puesto que van precedidas de las realizadas en Arlés y en Beziers; pero que tendrán la ventaja de ser accesibles a todo el mundo.

La obra escogida ha sido *Mireille*, la obra admirable de Mistral y de Gounod.

El circo de París-Benghien está ya transformado convenientemente con un escenario de 24 metros por 12 de profundidad.

Las decoraciones serán las mismas que las usadas en Arlés.

Están pintadas por Diosse.

Se trata de dar la impresión de la realidad hasta donde sea posible.

La recolección de moras, que es un pasaje del primer acto, se hará sobre moras reales y efectivas.

Mistral, al conocer el proyecto ha sentido una alegría inmensa. Dar a conocer *Mireille* a los parisienses ha sido el sueño de su vida.

No hay que decir que ha dado consejos preciosos a los organizadores de la representación.

Ha hecho más: ha contratado el mismo cuarenta tamboriles y otros tantos bailarines de farándula.

La orquesta y los coros constarán de 225 ejecutantes y serán dirigidos por el primer director del teatro Lírico, Mr. Andrés Taponnier.

*Mireille* será Mlle. Chambellan, de la Ópera. Cómica: Vicente, Lepreste, el tenor del mismo teatro.

Los directores de este nuevo teatro antiguo tienen el propósito de dar a conocer *Dejanire*, de Saint-Saëns, y quizá *Carmen*.

## NOTICIAS

### De las provincias.

Escriben de Guadalcanal, población de la provincia de Sevilla, próxima a la de Badajoz, que no solo de su término, sino también en algunos de los antiguos, hay importantes criaderos metalíferos, predominando los hierros en sus variedades conocidas por los nombres de magnéticos, micáceos y hematites. Es opinión corriente en el país la de que allí hay hierro para siglos, a pesar de lo cual apenas si se han cuidado de aprovecharlo.

También se encuentran criaderos de cobre, en estado de carbonatos principalmente. No están lejos las minas de plomo argentífero.

Telegrafía de Palencia el ingeniero agrónomo que en Torquemada la plaga de langosta es menor que en Dueñas y que se ha procedido a combatir uno de los focos por los medios que allí existen hasta que llegue la gasolina pedida al ministerio de Agricultura.

En la provincia de Málaga están dando excelente resultado las siembras de café. Un sólo agricultor ha sembrado 11.000 plantas.

En la madrugada del 16 encontró la Guardia civil en la casa llamada Los Cerros, término de Aznalcazar, un hombre gravemente herido. Este llamase José Gómez Garrido, natural y vecino de dicha villa, de 50 años de edad y guarda jurado del coto Cañada Honda.

El Gómez presentaba dos heridas, una en la cara y otra en el pecho, así como varias contusiones en la cabeza y pie derecho.

Al ser interrogado manifestó que no sabía quien lo hubiese herido, pero que recordaba que en la tarde anterior llegó a los montes del Rey, distante media legua de la finca que tiene a su custodia, encontrando en la choza al guarda de aquella finca Antonio Fernández Francos y a varios sujetos, que no conoce, los que estaban bebiendo vino.

El Garrido alternó con ellos hasta llegar a embriagarse, y cuando volvió en sí, observó se encontraba herido y junto a él, el cadáver de Antonio Fernández.

Garrido, a pesar de la gravedad de sus heridas, se dirigió a Los Cerros, donde fué auxiliado.

Seguidamente al cabo Marquez se encaminó al coto del Rey, encontrando en la choza el cadáver del Fernando tendido en el suelo y conservando en sus manos una escopeta.

El cadáver presentaba innumerables puñaladas.

Cuantos objetos había en la choza estaban en completo desorden y todo el piso manchado de sangre.

La benemérita recogió otras dos escopetas rotas.

El cabo Marquez procedió inmediatamente a practicar diligencias para la captura de las personas que estuvieron en la choza el día del sangriento suceso, consiguiendo la detención de todos ellos, quienes, así como el herido, han quedado a disposición del juzgado, ingresando los primeros en la cárcel.

Este horrible crimen ha impresionado dolorosamente a los vecinos de Aznalcazar y Benacazón, haciéndose grandes comentarios en todos los pueblos del Aljarafe.

Dice un periódico que la compañía de los caminos de hierro del Sur de España, en vista de las dificultades que oponen algunos propietarios del término de Albolote para autorizar el comienzo de los trabajos en aquella parte de la línea, estudia una variante, por la cual quedará suprimida la estación que se proyectaba construir en aquel pueblo.

La asociación del Magisterio de la provincia de Sevilla ha abierto un concurso para premiar los dos mejores trabajos que se presenten, conteniendo las bases para la formación de un proyecto de ley de primera enseñanza.

Se adjudicarán dos premios, consistentes en 125 pesetas ó una obra literaria.

Pueden tomar parte en este concurso todos los maestros y auxiliares de las escuelas públicas de España, debiéndose dirigir los trabajos al secretario de la asociación del Magisterio sevillano, hasta el 30 del corriente.

### De la capital:

Anoche terminó en la iglesia del Socorro de los PP. Agustinos el solemne triduo que los socios de la Guardia de Honor establecida en aquel templo han dedicado este año al Sagrado Corazón de Jesús.

En los actos celebrados anteayer se cantó con gran profusión de voces el hermoso trisagio recientemente compuesto por el conocido profesor de música don Antonio Puig.

En la ejecución del mismo, tomaron parte la mayoría de los aficionados de de Palma, quienes interpretaron la obra con gran acierto.

A las siete de la mañana se celebró la misa de comunión general para los asociados, acercándose a recibir el Pan del cielo algunos centenares de devotos.

A las diez de la mañana se celebraron los oficios divinos a gran orquesta, siendo el celebrante el M. I. señor don Matías Compañy, Chantre de esta Santa Iglesia Catedral.

El sermón corrió a cargo del orador sagrado el P. Ildefonso Rodríguez, agustino, quien pronunció un elocuente discurso, explicando con hermosos párrafos los beneficios que se reciben por mediación del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la noche terminó el triduo con sermón por el P. Fortunato Sancho, agustino; *Te Deum* y procesión por el interior del templo.

Este como ya dijimos estaba adornado con gusto artístico, siendo de admirar las hermosas columnas y guirnalda colocadas en el altar mayor y demás capillas, el crecido número de escudos y emblemas colocados en los intercolumnios.

El gentío que con tal motivo visitó dicho templo fué crecidísimo.

Un muchacho que ayer por la tarde estaba jugando con otros junto a la fuente pública que existe en la plaza de la Navegación, tuvo la desgracia de caer con tan mala suerte que se fracturó el muslo derecho.

A los lamentos de la infeliz criatura acudieron varios vecinos y el guardia municipal de servicio en dicha caserío, quienes acompañaron al herido muchacho a la casa del Director médico de Sanidad Marítima señor Berge, quien le practicó la cura conveniente.

Más tarde fué trasladado al Hospital.

La fiesta callejera celebrada anoche en el barrio de San Juan, se vió en extremo animada.

Las calles estaban adornadas con retazos de papel de diferentes colores presentando un bonito efecto.

La animación y el bullicio ha durado hasta las primeras horas de la madrugada, reinando el mayor orden.

Procedente de Barcelona ha fundado en nuestro puerto esta mañana a las seis y media el vapor *Unión* siendo portador de la correspondencia, unos sesenta pasajeros y variada carga.

Entre el pasaje figuraban el médico don Antonio Quintana, el capellán don Gaspar Homar, el capitán de artillería señor Aleñar, y nuestro amigo don Miguel Sarmiento.

Anteayer la policía condujo al depósito de Capuchinos a dos sujetos que en estado de embriaguez estaban promoviendo escándalo en la esplanada del muelle.

Ayer por la tarde fué curado en la casa de socorro de la plaza de Santa Eulalia, un muchacho de unos doce años de edad, que mientras estaba jugando en la plaza del Mercado, se cayó dislocándose la muñeca de la mano derecha.

A cosa de las doce de la mañana de ayer ocurrió un escándalo en la calle de Miró, promovido por dos mujeres,

las cuales se dirigieron toda clase de insultos y palabras indecorosas.

Intervinieron en la disputa varios transeúntes quienes restablecieron la paz entre ambos contendientes.

Ayer por la tarde al son de una banda de música que recorrió las calles del Call y adyacentes se procedió a la colocación de las banderas anunciadoras de la fiesta callejera que los vecinos del barrio expresado piensan dedicar el domingo próximo en honor a la Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

Desde el día 1.º de Julio próximo todas las estaciones telegráficas de España aplicarán al cobro de tasas de los telegramas internacionales el equivalente de 1'27 pesetas por franco.

Animado en extremo se vió anoche el paseo del Borne, donde concurrió a tocar por primera vez en la presente temporada, la banda del regimiento de Baleares número 1, tocando varias piezas de su repertorio.

Sabemos que reina gran animación para asistir al viaje que tiene anunciado el vapor *Cataluña*.

Dicho buque saldrá de este puerto el jueves próximo, en vez del *Unión* pudiendo los pasajeros estar de regreso a Palma el lunes por la mañana.

El objeto de este viaje, es facilitar a los muchos aficionados a los toros, el que puedan asistir a la inauguración de la nueva Plaza de aquella ciudad.

Para esta viaje hay ya tomados todos los camarotes de primera y la mayoría de los de segunda.

Ayer fué encontrado en la vía pública un medallón de oro.

La persona que lo haya perdido, puede pasar por la calle de la Campana número 8 donde se lo entregarán.

Invitado por los señores que están al frente de la Agencia Agrícola Balear, instalada en la calle de Colón, el sábado el señor Gobernador acompañado del Reverendo P. Uncilla director del Colegio de Agustinos, del catedrático de Agricultura don Pedro Estelrich y de varias otras personas, ha visitado la interesante exposición permanente de maquinaria agrícola de dicha Agencia.

Casi todos los objetos espuestos, en cuya elección se ha puesto especial cuidado para que resulten de utilidad práctica en esta isla, han llamado poderosamente la atención de los ilustrados visitantes, quienes complacidos de la iniciativa de los expositores han elogiado sinceramente la feliz idea de la exposición que sin duda ha de ser útil a los constructores de máquinas y a los agricultores quienes tienen ocasión de ver funcionar los aparatos y de convencerse del adelanto que suponen para las prácticas agrícolas.

El catálogo de los modelos espuestos lo suprimimos aquí puesto que para las personas a quienes pueda interesar los detalles será mejor que la más minuciosa descripción, una simple visita a la Agencia en donde se enseñan los modelos y se dan instrucciones para su funcionamiento.

Invitados por la comisión encargada de redactar el reglamento por qué se ha de regir el *Orfeo Mallorquí*, asistimos ayer mañana a la reunión que se celebró en el Principal y cuyo objeto era someter el citado reglamento a la aprobación de los individuos que componen dicha sociedad coral.

Después de haberse discutido varios de sus artículos, se aprobó el reglamento, que, teniendo que ser expuesto a la aprobación del señor Gobernador, fué redactado en castellano, a fin de evitar las torcidas interpretaciones a que podría dar lugar su traducción.

El *Diario Oficial* del Ministerio de la Guerra correspondiente al día 22 del actual publica una disposición concediendo la excedencia para Barcelona al médico mayor don Emilio Muñoz Sevillano, director del Hospital militar de Mahón.

Leemos en el *Noticiero Universal* de Barcelona:

«La Compañía naviera «Unión Comercial» anuncia un viaje de recreo

a Palma con salida de este puerto el día 28 del corriente y regreso del día 30 del próximo mes de Julio, dando lugar a que los turistas puedan disponer de cuatro días para visitar la isla.

El viaje se efectuará en el magnífico y veloz vapor *Mallorca*, recientemente adquirido por la Compañía.»

Serían poco más ó menos las seis de la tarde cuando en el día de ayer en el pueblo de Santa María se declaró un violento incendio en una casa de campo Cuartel 7.º, número 12, acudiendo las autoridades señor alcalde acompañado de unos concejales, é inmediatamente se personó en el mismo lugar el cuerpo de la guardia civil, el señor juez acompañado de su secretario, quienes dieron las más acertadas disposiciones para exterminar el fuego.

No hubo que lamentar ninguna desgracia personal.

Las pérdidas materiales pueden calcularse en unas trescientas pesetas.

Ayer tarde en el local de la Junta de Agricultura Industria y Comercio se reunieron los señores abonados al Teatro Principal con objeto de tratar del arrendamiento de dicho coliseo.

Acordaron en principio adquirir el Principal y convocar nueva junta para el miércoles con objeto de discutir y aprobar las bases para el sub-arrendamiento.

## Cultos para hoy

### Jubileo de Cuarenta Horas

Continúan en San Jerónimo, la exposición del Santísimo será a las seis de la mañana, a las diez la comunidad cantará la misa mayor.

A las siete de la tarde después del rezo del rosario, habrá meditación y la reserva.

### Otras funciones

En la parroquia de San Jaime, al anochecer terminará el triduo dedicado a San Antonio de Padua, con música y sermón por el P. Manuel Carceller.

En la iglesia del Santo Hospital, continuación del septenario al Santo Cristo de la Sangre, con música y exposición.

En el oratorio de San Juan, a las diez de la mañana durante una misa y exposición, se dará principio el octavario del Santo Titular.

### Visita a la Corte de Maria

A Nuestra Señora de la Anunciación, en el Hospital.

## TELEGRAMAS

### (De nuestro servicio particular)

### Movilización.-Funerales

Madrid 24 a las 2'10 m.

Asegúrase que el gobierno ruso ha dispuesto la movilización de la infantería de Siberia, en previsión de futuros y graves acontecimientos.

Comunican de San Petersburgo que se preparan solemnes honras fúnebres en sufragio del alma del conde Murawieff.

### Nuevo ministerio

Madrid 24 a las 2'30 m.

Telegrafían de Roma que mañana el señor Sarauco presentará al rey Humberto la lista de los nuevos ministros, en la que figura como ministro de negocios extranjeros el señor Visconti Venosta.

El día 27 se reunirá la Cámara de diputados.

### Renuncia.-Huelga solucionada

Madrid 24 a las 3 m.

El señor Auñón ha renunciado el cargo de presidente de la Junta de la Armada, por no someterse a la reelección.

El ministro no ha querido aceptar la renuncia por entender que el cargo no le obliga a renunciar la investidura de diputado.

GRAN ESTABLECIMIENTO NUEVO SAN JOSÉ

de Ignacio Figuerola—Brondo, 7, 9 y 11—Esquina al Borne ESPECIALIDAD EN TELAS BLANCAS

Camisas, Cuellos, Puños, Corbata... Madapolam á 12 reales una, Cortes ba...

LA CASA QUE VENDE MAS BARATO

Dicen de Valencia que se ha solucionado la huelga de curtidores...

Visita.-Lo verbena

Madrid 24 á las 3 m. El próximo lunes, una comisión del Circulo de la Unión Mercantil...

Se ha visto muy animado este año la verbena de San Juan. La infanta Isabel visitó la verbena á primera hora.

Propaganda.-Maniobras

Madrid 24 á las 3 m. La Liga Marítima se propone empezar una activa propaganda, dirigiendo una circular á todas las entidades...

Hoy llegará á Pamplona el general Macías con objeto de revisar la guarnición.

Continúan las maniobras militares.

Dos noticias

Madrid 24 á las 3'10 m. Nos comunican de Washington que los soldados yankees acompañados de 400 rusos sostuvieron un combate...

Los cónsules extranjeros han pedido al almirante chino que retire su escuadra de Shanghai.

Nuevos refuerzos.-Socorros

Madrid 24 á las 9'45 m. Han llegado nuevas fuerzas rusas á Tutau.

Los americanos trataron de socorrer á Tien-Tsin, pero se vieron precisados á retirarse.

Ha descarrilado un tren blindado.

Noticias varias

Madrid 24 á las 10 m. Ha dicho el señor Dato que han pagado sus cuotas 660 de los embargados ultimamente.

El martes se firmará seguramente la combinación de gobernadores.

En Illescas un toro mató á un hombre que iba á caballo.

Contra los rusos.-Asesinatos

Madrid 24 á las 10'10 m. La Gaceta de Colonia, evidentemente inspirada desde altas esferas sociales, se resuelve contra la prensa rusa...

Dicen de Washington que el cónsul de Tientsin y 40 misioneros han sido asesinados por los boxers.

Cruceros Ingleses.-Tropas yankees

Madrid 24 á las 10'15 m. Malta.—Han salido varios cruceros ingleses para Iris Dibo, llevando víveres y municiones.

El noveno regimiento yankee de Manila retrasará su salida para China á causa de la dificultad de comunicaciones.

Las potencias enviarán más refuerzos á China. Se halla gravísimo el Jive de Egipto.

Diversas noticias

Madrid 25 á las 1'45 m. El señor Dato ha desmentido los rumores que circulaban sobre agitación en provincias.

Hoy llega á la Corte el gobernador de Valencia. La nueva combinación de gobernadores no afecta á las Baleares.

Mencheta

Lo acreditan los certificados Para curar las enfermedades del estómago é intestinos los médicos de España y América recetan el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

De venta en la Farmacia de J. Valenzuela, plaza de la Cuartero, número 2.

Sociedades y Corporaciones

Banco de España

Sucursal de Palma de Mallorca Recibidas las carpetas provisionales de la nueva Deuda amortizable al 5 por ciento...

Lunes 25.—Suscriptores á metálico números 1 al 500, excepto los números 60, 397 y 445.

Martes 26.—Suscriptores á metálico números 501 al 1.000 exceptuando los números 505, 622, 623, 787, 788, 789, 932, 941, 943, y 944.

Miércoles 27.—Suscriptores á metálico números 1.001 á 1.153 excepto los números 1.055 y 1.128 y presentadores de obligaciones del Tesoro, es números 8, 17, 19, 34, 61, 62, 64, 66, y 71.

Jueves 28.—Presentadores de obligaciones de Aduanas.

A partir de este día, en los siguientes hábiles se entregaron indistintamente las carpetas correspondientes á todos los grupos á los resguardos esceptuados anteriormente, debiendo advertirse.

1.º Que la numeración espresada se refiere á la que llevan los resguardos facilitados por esta Sucursal á los suscriptores á metálico y presentadores de títulos á la conversión.

2.º Que para la entrega de las carpetas es requisito indispensable la presentación de dichos resguardos, en que ha de suscribir el Recibí el mismo interesado ó el Corredor de Comercio que haya intervenido en la negociación.

3.º Que los interesados por obligaciones del Tesoro y Aduanas, depositadas ó en garantía deberán presentar, además de los repetidos resguardos, el del depósito ó la póliza correspondiente para entregarles nuevos resguardo ó hacer las oportunas anotaciones en las Pólizas y

4.º Que no podrán exigir sus carpetas los suscriptores á metálico en cuyos resguardos no conste que han percibido ó entregado por completo las cantidades resultantes de las respectivas liquidaciones.

Palma 23 de Junio de 1900.—El secretario, Enrique Garrido.

Compañía de los ferro-carriles de Mallorca.

El día 30 del actual festividad y romería de San Marcial (Marratxi) se efectuarán además de los trenes ordinarios los extraordinarios siguientes: De Palma á Marratxi, á las 4, 5, 6, 7, 8 y 9 mañana y 3, 4, 5, 6, 7 y 8 tarde.

De Marratxi á Palma á las 4'30, 5'30, 6'30, 7'40, 8'30, y 9'30 mañana, á las 3'30, 4'30, 5'30, 6'25, 7'30 y 8'30 tarde.

Palma 21 de Junio de 1900.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de las Baleares.

Asociación de Beneficencia Por acuerdo de la Junta Protectora el día 2 de Julio próximos y siguientes necesarios de 5 á 8 de la tarde y en la sala de ventas de esta Asociación (Sol) se celebrará pública subasta para enagenar las garantías de los préstamos vencidos en Julio de 1899.

Palma 22 Junio de 1900.—El Vocal de turno, Juan Bta. Socías.

HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos día 22 de Junio de 1900.

Table with columns: Existencia, Entradas, Salidos, Fallecidos, Quedan. Values: 353, 2, 5, 0, 350

Boletín meteorológico

Día 25 á las 9 de la mañana

Meteorological data table including Barómetro (759.3 mm), Termómetro seco (24.8 g. ct.), Máxima al sol (32.0), etc.

ESTADISTICA

Registros del puerto de anteayer á la puesta del sol.

Estado de la atmósfera.—Despejada, hay cirrus.

Id. del horizonte.—Algo calmoso. Dirección del viento.—Tercer cuadrante flojo.

Estado del mar.—Apenas rizada del viento.

Buques á la vista.—Ninguno. Indicaciones del Vigía de Puerto-pi.—Ninguna.

Incidencias.—Cuando el orto sopla la ligera ventolina al terrenal, el cielo sin nubes, calmoso el horizonte, llana la mar y á regular altura el nivel de las aguas.

Noticias.—Entró el vapor Bellver de Barcelona. Salto el Ciudad de Mahón para Mahón y el Lulio para Alicante é Ibiza.

Buques fondeados: Día 23.—Vapor español Bellver, de 788 ton., de Barcelona.

Buques despachados: Día 23.—Vapor español Lulio, de 495 ton., para Ibiza y Alicante.—Vapor español Ciudad de Mahón, de 540 ton., para Mahón.—Bergantín goleta español San Francisco, de 95 ton., para Cartagena.

Materiales: Día 23.—Reses sacrificadas para el abasto público.—Bueyes, 5.—Vacas, 4.—Toros, 0.—Novillos, 0.—Terneros, 6.—Cerneros, 0.—Ovejas, 28.—Borregos, 0.—Corderos, 189.—Cabras, 4.—Cegales, 0.—Cabrillos, 1.—Cerdas, 0.—Cerdas, 0.—Lechonas, 0.—Total, 237.

ISLEÑA MARÍTIMA

COMPañÍA MALLORQUINA DE VAPORES Inauguración de la nueva Plaza de Toros de Barcelona

Con el objeto de facilitar el viaje á los muchos aficionados que lo han solicitado, esta sociedad Isleña Marítima ha dispuesto que el acreditado vapor

CATALUÑA

salga para Barcelona en viaje ordinario el próximo jueves á las cinco y media de la tarde, concediendo una rebaja del 20 por 100 en los billetes de ida y vuelta, pudiendo utilizar á su elección para el regreso á Palma, cualquiera de los vapores que saldrán de Barcelona el viernes, domingo y martes por la tarde.

Para más informes: Oficinas de la Isleña Marítima, Palacio 26.

INTERESANTE A LOS SRES. SACERDOTES

En la Sastrería Eclesiástica instalada en los

Almacenes Montaner

Calle del Sindicato, 2 á 10 y del Milagro, 1 á 11 se construyen nuevos modelos de Mantos para Verano, ligeros y económicos, artículo negro garantido desde 35 pesetas el Manteo confeccionado.

Refrescos

En la Cervecería Lyonesa se despachará para casas particulares desde las diez de la mañana hasta el cierre, cerveza fresca con ácido carbónico á 50 céntimos el litro.

Se expenden también toda clase de cervezas extranjeras y en especial la tan renombrada cerveza Munich tan agradable para almuerzos y comidas.

Colocación de capital

Un fabricante que cuenta con local propio para su industria y buenas relaciones comerciales á fin de ensanchar su fabricación que dá un beneficio anual de 20 á 30 por 100, desea encontrar un socio que pueda disponer de 3.000 duros.

Darán razón en el Centro de Anuncios, Plaza de Santa Eulalia.

Unión Comercial

El rápido vapor

Mallorca

Saldrá para BARCELONA todos los lunes á las 8 de la noche, regresando los viernes á las 6 de la mañana.

Admite pasaje y carga á precios económicos.

Para informes: Palma.—Oficinas, Victoria, 12.—Agente, Bernardo Estela, muelle. Barcelona.—Consignatario, Francisco M.ª Tinteré, Pasaje Comercio 1 y 3.—Agente, Viuda Orfila, Cert Creus y Domenech, Parque 3.

Gran almacén

de papeles pintados

DE JAIME HERNANDEZ

Sucursal de Barcelona calle Canuda 28 Gran competencia

Papeles desde 1 real y medio el rollo á 100.

Arrimaderos mates á 5 rs. rollo. Fondos liso desde 5 rs. rollo.

La colocación á real el rollo

También se hacen cieles rasos de tela. La casa hace todas clases de trabajos en pintura en todos los adelantos que existen en Barcelona, tanto en trabajos al cristal como en arte decorativos. La casa responde de todos sus trabajos.

Gran competencia, San Miguel 21, Palma.—Muestrarios á domicilio.

CREMA FRANCESA PARA CALZADO

preparada por J. Tomás

Pídase en todas las droguerías, zapaterías, etc. Al por mayor, Lopez, Quint 4, Palma.

PARA PRESERVAR LA VISTA DEL SOL

Gafas y lentes con cristales de color.—Precios reducidos. 25—BROSSA—25

Nicolás Ticoulat

Cirujano-Dentista

Especialidad en dientes y dentaduras artificiales, asegurando la masticación y pronunciación. Orificaciones, empastes, extracciones sin dolor. PRECIOS ECONOMICOS

Calle de Pelaires, número 102—Palma

La acreditada magnesia efervescente Valenzuela.

Se vende á una peseta el bote.

La magnesia granulada Fuster es sin disputa la más efervescente, la más agradable y el mejor refrescante que puede tomarse.

Se vende en las principales farmacias.

Gran invento

Don Vicente Ruiz, director del Gabinete acústico, ha resuelto el difícil problema de dar oído á los sordos, sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido su real privilegio. Dicho señor Ruiz remite prospectos gratis mandando sello para contestar. Consulta de 11 á 3.

Montera, 8, principal Madrid.

Esgrima

Mr. Garnier, Profesor. Razón, sala de armas, Centro Militar, 6 1/2 á 8 1/2 tarde, todos los días.

Tip. Lit. de Amengual y Muntaner